

ABSTRAK

Pelaksanaan Program Corporate Social Responsibility (CSR) PT. Semen Padang dalam Bina Lingkungan Masyarakat

Oleh : Ory Riandini

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan serta kendala program Corporate Social Responsibility (CSR) PT. Semen Padang dalam bina lingkungan masyarakat. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data dikumpulkan melalui teknik observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Data tersebut diolah melalui model analisis interaktif, yang terdiri dari pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil temuan dilapangan program-program bina lingkungan CSR PTSP mencakup bantuan bencana alam, pendidikan dan pelatihan, peningkatan kesehatan, pengembangan sarana dan prasarana umum, sarana ibadah, pelestarian alam. Pelaksanaan program bina lingkungan CSR PTSP berjalan sangat baik pada program bantuan korban bencana alam, bantuan pengembangan sarana dan prasarana umum serta sarana ibadah. Dalam program pendidikan dan pelatihan, pelaksanaannya hanya berjalan baik pada kegiatan beasiswa. Dalam program peningkatan kesehatan, kegiatan yang berjalan cukup baik hanya pada kegiatan klinik peduli. Untuk program pelestarian alam berjalan kurang baik, hanya ada lima kegiatan pelestarian alam yang tercatat telah dilakukan CSR dalam tiga tahun terakhir. Dalam pelaksanaannya seluruh program tersebut tidak terlalu mendapat kendala-kendala akan tetapi masih dibutuhkan pengawasan Tim CSR dalam menjalani program kegiatan yang telah dirumuskan agar kegiatan tersebut berjalan sesuai dengan kesepakatan yang telah ditentukan. Selain itu masih dibutuhkan koordinasi yang baik antara pihak perusahaan dengan pihak kelurahan terkait dengan penyaluran bantuan CSR terhadap masyarakat.

Oleh karena itu diharapkan CSR PTSP untuk dapat lebih aktif lagi dalam melaksanakan program pendidikan dan pelatihan (selain kegiatan beasiswa), program peningkatan kesehatan dan pelestarian alam. Dan diharapkan kepada tim CSR untuk lebih mengawasi jalannya kegiatan serta menjalin hubungan koordinasi yang baik dengan pihak Pemerintah setempat dalam menyalurkan program bantuan kepada masyarakat agar bantuan yang diberikan tepat sasaran dan terjalin hubungan kerjasama saling menguntungkan antara keduanya.